



Madrid, 8 de junio de 2025.- Hoy es un día tremendamente triste. Ha fallecido nuestro director general, **Arcadio Gutiérrez Zapico** (Asturias, 1953) que llevaba el timón de esta casa desde 2012.

Todos y cada uno de los que formamos parte del Club, hemos tenido la fortuna de compartir todo este tiempo con él.

Durante estos años, nos ha enseñado a trabajar buscando siempre la excelencia, nos ha exigido y cuidado a partes iguales. Nos ha enseñado a sentir un profundo respeto por esta casa, el Club Español de la Energía, un club al estilo anglosajón, como él mismo decía, donde todo el mundo tiene cabida. Un Club que este año cumple 40 años y en el que Arcadio Gutiérrez Zapico, ha sido, es y será parte fundamental.

Gracias Arcadio Gutiérrez Zapico por enseñarnos también que se puede ser un gran profesional y una gran persona. Nos dejas una huella imborrable y una gran responsabilidad, mantener tu legado.

Hasta siempre, querido Arcadio.

Breve CV

En 1976 comenzó su trayectoria profesional en el sector energético. En 1987 ingresó en el Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado, donde fue subdirector general en los ministerios de Trabajo y Seguridad Social y de Industria y Energía.

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Madrid, cursó también el Programa de Alta Dirección de Empresa (PADE) del IESE.